



**Intervención de la Diputada Federal del PRI, Ana Isabel González, en la Sesión Solemne en conmemoración del Día Internacional de la Mujer**

Con su permiso diputada Presidenta. Compañeras y compañeros legisladores, el día de hoy estamos conmemorando el próximo 8 de marzo. Es un día que, como bien menciono, es para conmemorar, no para celebrar.

A veces nos confundimos creyendo que es un día de celebración, pero no, es un día que nos hace recordar la lucha de muchas mujeres que estuvieron antes que nosotros, de muchas mujeres que estuvieron luchando, muchas en silencio porque no tenían a lo mejor la oportunidad de alzar la voz, muchas sí levantando la voz y logrando cambios para que el día de hoy en esta Cámara de Diputados estemos repletos de mujeres también valientes, aguerridas, con ganas de sacar a nuestro país adelante.

Pero eso no se nos puede olvidar, compañeras, que es gracias a la lucha de muchos años atrás, de décadas atrás, desde el simple hecho que tenemos la oportunidad de votar y de ser votadas también.

El día de hoy, en esta conmemoración del Día Internacional de la Mujer, hacemos desde esta tribuna, la más alta de la República Mexicana, un homenaje a aquellas mujeres valientes que dieron su vida, prácticamente sus años por tener esta igualdad que hoy seguimos exigiendo, porque hoy todavía no tenemos todo hecho, nos falta mucho, pero mucho camino por recorrer.

Hay que reconocer cómo hemos avanzado, cómo tenemos hoy la oportunidad de estar acá, pero también hay que reconocer que nos falta mucho, pero mucho por trabajar en temas de violencia de género, nos falta mucho todavía que trabajar por temas de igualdad salarial, hay que decirlo.

Hemos avanzado, pero todavía nos falta mucho por recorrer y no se diga en la salud, en la educación para nuestras niñas, niños, adolescentes y sobre todo para aquellas mujeres, para que nos sigamos preparando. Hoy las mujeres también queremos vivir una vida libre de violencia y es uno de los términos que más nos pesan y más nos duelen en nuestro México y es una realidad.

<https://www.tallapolitica.com.mx/intervencion-de-la-diputada-federal-del-pri-ana-isabel-gonzalez-en-la-sesion-solemne-en-conmemoracion-del-dia-internacional-de-la-mujer/#more-307978>